

MONITOREO VESPERTINO

IECM

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** emitió la convocatoria para las personas interesadas en observar el Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025, para la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial en la capital. Las personas observadoras tienen la facultad de observar los actos de preparación y desarrollo del Proceso Electoral, así como los actos de la jornada electiva. Quienes se interesen por realizar observación electoral tienen hasta el 7 de mayo para presentar su solicitud, pues la elección del Poder Judicial se llevará a cabo el domingo 1 de junio. La convocatoria con los detalles de los requisitos y procedimientos está disponible en el sitio web del **IECM**: www.iecm.mx [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [El Sol de México \(sitio\)](#), [Quadratín México \(sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Noticias MVS \(Sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [Ovaciones \(sitio\)](#)

Al cierre de la convocatoria, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** recibió 12 notificaciones de organizaciones ciudadanas con intención de constituirse en partidos políticos locales. A partir de la recepción de las notificaciones, el **IECM** dispone de 10 días hábiles para revisar los escritos y documentación presentada. En caso de que resulten procedentes, estas organizaciones ciudadanas podrán iniciar el procedimiento de afiliación de personas militantes a través de la Aplicación Móvil proporcionada por el Instituto Nacional Electoral (INE). [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [Imagen Radio \(sitio\)](#), [Metro Noticias MX \(Sitio\)](#), [Canal 8.1 Herald TV](#)

"A partir de este momento los tres comités de evaluación (poder ejecutivo, legislativo y judicial) harán lo propio, es decir, entrar al proceso de evaluación para tener a los candidatos que irán a competir por cada uno de los puestos de jueces, magistrados y el Tribunal de Disciplina Judicial", detalló. Agregó que los tres comités de evaluación remitirán nuevamente a la comisión especial los listados de los candidatos, "que nosotros enviaremos de manera formal al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, que será el responsable de llevar a cabo el proceso de elección el próximo mes de junio". [24-Horas.mx \(Sitio\)](#)

El proceso para seleccionar nuevos integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Tribunal de Disciplina Judicial ha generado controversia debido a la presencia de nombres ligados a la política. La llamada megatombola, utilizada como mecanismo de selección, dejó entrever que este proceso podría estar lejos de ser completamente imparcial. Entre los nombres que han avanzado en el proceso destaca Eduardo Santillán, exdelegado en Álvaro Obregón y exrepresentante de Morena ante el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**. [La Verdad Quintana Roo \(sitio\)](#), [MSN Noticias EU \(sitio\)](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo Federal finalizó la selección de 881 aspirantes a jueces, magistrados y ministros que participarán en la elección judicial de junio. [Notisistema JAL \(Sitio\)](#), [La Jornada \(sitio\)](#)

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) pidió cancelar la elección judicial ante riesgo de que el crimen organizado se infiltre en el proceso. [Bi Noticias AGS \(Sitio\)](#), [Noticaribe QROO \(sitio\)](#), [Punto Medio YUC \(sitio\)](#)

Los tres Poderes de la Unión definirán a candidatos para la elección judicial mediante sorteo o insaculación como se le conoce al proceso. [Crónica del Poder VER \(Sitio\)](#)

CDMX

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, y el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, realizaron un recorrido de supervisión para constatar los avances en la obra del Hospital General de Zona (HGZ) No. 25 "Zaragoza" del IMSS en la Ciudad de México. [El Arsenal.net CDMX \(Sitio\)](#)

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, ha establecido el Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas, convirtiendo a la capital en la primera entidad del país en implementar esta medida. [Canal 11 Once](#)

CONGRESO LOCAL

La bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México y el Comité Estatal de Morena iniciaron ayer con La Chilanguera, una conferencia semanal que realizarán los domingos. [Imagen Radio \(sitio\)](#)

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México aplaudió que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, llegó a un acuerdo para detener los amagos arancelarios del gobierno de Estados Unidos. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#)

INE

En el corte preliminar del INE, se informa que 89 organizaciones notificaron su intención de convertirse en partido político. [Excélsior \(Sitio\)](#)

La decisión de permitir al Senado de la República subrogarse en la responsabilidad del Poder Judicial, luego de la renuncia en pleno de su comité de evaluación, terminó de contaminar un proceso electoral, el judicial, que ya arrastraba severos problemas y evidentes vicios. [Eje Central \(sitio\)](#)

En el estado de Querétaro se prevé la instalación de mil 87 casillas para la elección del Poder Judicial de la Federación el próximo 1 de junio dio a conocer Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en la entidad. [El Sol de México \(sitio\)](#)

En un incidente peculiar, usuarios del portal del Instituto Nacional Electoral (INE) han reportado la ausencia del estado de Tabasco en la lista de entidades disponibles para trámites. En su lugar, aparece salsa Tabasco. [Canal 40 Adn](#)

La Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, anunció que el 12 de febrero el Senado deberá entregar las listas de candidatos al instituto para su revisión. [Canal 2 Las Estrellas](#)

A nivel nacional, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha recibido 28 solicitudes de intención para formar nuevos partidos políticos. [El Economista \(sitio\)](#)

Hasta el 31 de enero, se han registrado 70 solicitudes de personas interesadas en ser observadoras electorales para los Comicios del Poder Judicial 2024-2025 en el Estado de México, según informó Ramiro Medrano González, consejero electoral del INE en la entidad. [EdoMex 99.7 Uniradio](#)

TEPJF

En materia electoral, la última palabra la tiene el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Lo dice la Constitución, no requiere interpretación, literalmente lo especifica y a los juzgadores corresponde acatar. [Quadratín México \(sitio\)](#)

La Presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Mónica Soto, ha reafirmado el compromiso de su Sala Superior, las cinco salas regionales y la sala especializada de llevar a cabo su labor sin sesgos políticos. [Canal 2 Las Estrellas](#)

--o0o--